
 

 

Anlage 1 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 11.02.2021 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Windkraftanlage 

 

Ein Einwohner fragte nach dem Stand zum Thema Windkraftanlage. 

 

Herr Pollehn verwies auf den Tagesordnungspunkt 6. Kurz erläuterte er, dass die 

Region Hannover die Verfahren an die Kommunen übergeben habe. Eine 

Potentialflächenanalyse solle für Burgdorf erstellt werden. 


